

NECROLOGÍA.

A las doce y media de la mañana de ayer tuvo efecto la conducción del cadáver del distinguido comandante de Artillería e ilustre matemático, D. Juan J. Durán Loriga.

Del gran sentimiento que en la población había causado la noticia de la muerte del Sr. Loriga, fue manifestación fiel el acto de ayer.

Presidieron el duelo en el entierro, los Sres. Barrié y Pastor, del Moral, representante de la primera autoridad militar, del Moral (D. Antonio), y el coronel del regimiento de Artillería.

Seguíales un nutrido acompañamiento formado por personalidades salientes de todas clases sociales. Recordamos a los Sres. Ozores (D. José María y D. Javier), Fernández de la Campa, Pan de Soraluze, Linares Rivas, Romero Donallo, Blin, Arguch, Méndez Brandón, Fernández Herce, Freire de Andrade, Villanueva, Gómez Martínez, Murguía, Ballesteros, Martínez Salazar, Barreiro Costoya, Asunsolo, Molina, López Morillo, Casares, de la Maza, Casás, Pérez Barreiro, Rodríguez Rouco, Farilña, Andión, Ruibal, Correa, Español, Real, López Rúa, Riestra, Vilas, Dueñas, Caballero, Navarro, García Franco, Caramelo, Cerviño, Pulleiro, España, Ramírez, Uriaste, Lens, Cobos, Mayor y Martínez Morás.

Cerraban la marcha dos compañías de infantería, con banda de música y cornetas, y muchos coches particulares.

Reiteramos nuestro pésame a la familia del Sr. Durán Loriga.